
2011 年 8 月 5 日（火） 
 

第４回 六葉会 常任幹事会議事録  

 

日 時 ： 2011 年 8 月 5 日（火）19 時～ 

場 所 ： 関東学院六浦中学校・高等学校 2 階会議室 

出席者 ： 加藤武（6）・島根正隆（9）・西岡義榮（14）・大竹良（15）・石井真一（18）・蒲谷茂（19）・野澤一良（20） 

       早坂潤（24）・岸田信一（24）・荒井直彦（25）・萩原孝（26）・中嶋弘雅（26）・近田裕信（28） 

       高橋浩司（30）・横地康子（32）・加藤眞道（35）・高石智一（43）・芹田祐一（44）・野澤玖実子（57） 

                                                       敬称略 19 名 

１．会長挨拶  暑い中また、お忙しい中、ご出席ありがとうございます。 

本日は協議内容が多いので議事進行へのご協力を宜しくお願いいたします。（高橋副会長） 

２．来賓ご挨拶  校長、教頭、事務長各先生は所要のため欠席でした。 

３．学校より   特にありません 

４．前回議事録の確認 

    常任幹事会（6 月 28 日） 

    学校との協議会（7 月 15 日）→ 次回幹事会で配布いたします。 

 
５．報告事項 

・ 会則に矛盾しないように、役員会の呼び名を「三役会」に改めます。 

おおむね能見台のロイヤルホストでやっていますので、オブザーバー参加をお待ちしてます。 

・ 卒業アルバムのデジタル化が、HCD に間にあうか調整中です。 

・ 卒業アルバムの作成時に業者からデータを買っていただきたい。（学校に対する要望） 

・ 合同同窓会のバスツアー（9 月 17 日）に本会から 4 名参加します。 

 
６．協議事項 

   ・会則の考え方について 

前回の常任幹事会で、会則の改正案を三役会に一任頂きました。そこで、本日その改正案を提出さ

せて頂きました。 

本年、学年幹事総会を廃止し、同窓生全員を対象とした総会を実施しましたので、学年幹事の位置

づけや役割を明確にする必要があると考え、主に「幹事」の表記を「学年幹事」と「常任幹事」に

改めた改正案としました。配布の資料でご確認下さい。(特に異議なく承認される。) 

改正は、来年度総会に「会則改正案」が可決されてからの施行となります。 

来年度は、役員改正の年となります。六葉会三役の選考については、今後常任幹事の皆さんに見え

る形で進めたいと考えています。 

そこで、まず、現在、343 名（1 回生～59 回生）いる学年幹事の皆さんに対し、常任幹事としてご

協力いただけるか否かの意向確認をさせて頂きます。 

方法は、10 月初旬に、全員に対し案内を郵送し、ハガキで回答を頂きたいと思いますが、予算計

上をしていないので、返信ハガキも含めた通信費は予備費より支出したいとかんがえますが、如何

でしょうか。 

予備費に関しては色々な意見が出たが、全体予算の中で支出超過としないことを前提に年間予算の

予備費の 30％くらいまでの支出を認めることで承認された。 

繰越と予備費を 100 万円を仮置きしていることが予算を分かりにくくしているとの指摘もあった

が、この件は、予算書の書き方も含めて今後の検討課題とした。 

 
   ・坂井雅澄先生追悼コンサート 

     当日のお手伝いは現地に 9 時集合して、舞台の設営・受付準備・受付などを行なう 

9 時からのお手伝い出来る人は → 島根・野澤・萩原・近田・高橋 

 

 



   ・六浦祭＆第 7 回 HCD 

     六葉会の部屋と HCD は例年通り行なう 

     HCD は 11 月 3 日 11 時より礼拝堂→ その後会議室で懇親会 

     本日、芹ヶ野生徒会部長に口頭で礼拝堂及び会議室の使用を伝え、承認していただいた。 

           
   ・在校生に対するアワード（働きかけ）の実施 

     本日の常任幹事会終了後に委員会を開いて具体的な協議に入りたい 

     委員は、高石・近田・甲斐・横地・高橋・萩原・野澤の７名      

  幹事会の後、委員会を行いました。 

 
   ・ホームページについて 

     恩師の動画撮影を早速始めます。 

     国近先生を最初に撮りたいが大竹さんのお嬢さん（本人に確認します）がお手伝いして下さいます。

  読書会の日程を確認し、お願いができたら、教え子有志にアポを取り、メンバーを集めインタ 

ビューを実施します。この取材は、会報に連動させて行きます。連絡担当高橋 

相原先生にも同様に日程調整を行う。連絡担当野澤 

映像取材担当野澤 

 
   ・会報製作の取り組み 

     8 月 29 日（月）の三役会と同時に会報委員会を実施します 

     会報の委員には別途ご案内します（長谷川・寺嶋・石井・柴崎・加藤・高橋・萩原・野澤） 

 
   ・会計処理の弾力化 

     三役の予算見通しに甘さがあったので、一部支払いが滞ってしまいました。 

今後はみずほの普通預金を JNB に移動して支払いに対して柔軟に対応できるように配慮します。 

 
７．その他 

  久しぶりに出席の早坂さんよりご挨拶と同期（２４回）の岸田信一さんの紹介がありました。 

  初めて出席した荒井直彦さん（２５回）から挨拶がありました。 

 

 
８．次回以降日程  

 三役会＆会報委員会   8 月 29 日（月）18 時～ ロイヤルホスト 

 常任幹事会       9 月 2 日（金）19 時～ 会議室 

 坂井先生追悼コンサート 9 月 10 日（土）14 時～ 県立音楽堂 

 合同同窓会幹事会    9 月 13 日（火）18 時 30 分～ 三春台？ 

 三役会         9 月 30 日（金）19 時～ ロイヤルホスト 

 常任幹事会       10 月 7 日（金）19 時～ 会議室 

六浦祭         11 月 2 日（水）・3 日（木・祝）  

ホームカミングデー   11 月 3 日（木・祝） 

 

 
【その他懸案事項】 

     維持会費金額見直し・入校証の着用励行・名簿管理の件・会報の名前 

在校生に対するアワード（働きかけ）の検討・アルバムデジタル化・会報製作について 

予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学年幹事不在の学年に対する対策 


